

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 08.06.2019

Schach-Nachwuchs hofft auf Erfolg bei Meisterschaft

TORGELOW. Der Countdown läuft: Heute wird die Deutsche Jugendeinzelmeisterschaft (DJEM) 2019 im Schach in Willingen im Sauerland eröffnet. Dabei sind auch vier Spieler des SAV Torgelow. Mit großen Ambitionen reist Piet Großmann an. Der 13-Jährige tritt in der U25 an und gilt als großer Favorit, wie Norbert Bauer, Leiter der Sportabteilung Schach, mitteilte. „Er zählt zu den Topgesetzten und ist unser heißestes Eisen“, sagte Bauer. Nicht ganz so hohe Erwartungen haben Aaron Breß (U14) und Christian Greßler (U12). Beide streben jeweils einen Mittelfeldplatz an. Der achtjährige Jakob Herrmann (U10) soll dagegen in erster Linie Erfahrungen sammeln. Die DJEM endet mit der Siegerehrung am 15. Juni. Unterdessen konnte Bauer weitere gute Neuigkeiten vermelden. Obwohl die Jugendabteilung des SAV aus der Bundesliga abgestiegen ist, darf sie auch in der kommenden Runde in der höchsten Klasse spielen. Der Grund: Die Schachabteilung aus Halle hat sich zurückgezogen.

bey